

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Christian Rhener.

Rhener, Christian

Halle (Saale), 19.12.1711

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210287](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210287)

Christianus Rhenerus
 Somborino Transiluanus. Anno
 1688 in hanc, Thoma pastore paren-
 te, vitam demissus est. Sacris bindus
 aquis, litteris tandem incubuit, quibus
 emendaretur; sed fractus est. illis enim
 adiuciendo, nihil cupiditatibus detrachere
 didicit. In vitia, dicam, quod res est,
 processerat longius, quam ut manu levi re-
 duci posset. Cum vero sub initium Anni
 1709 Witteberga migraret Alalam, ab
 instabili ad firmam fidelitatem reuoca-
 tus est animi securitatem. Experimen-
 tum sui capere, deponere sordes, serua-
 torem sapientiae fontem, regulam, ad
 quam mores suos exigeret prendere ius-
 sus est. Aures admonitionibus, de-
 nique dedit animum. Cui negotio ro-
 bur addidit cibus, quo se diutius amo-
 pauit ordinarie, et modo pascit. Non igitur
 ulla, alta licet, hoc supprimit
 obliuio. consilio iuua Iehovah tuo.
 Hald. XIII ante Calendas Ianuarii.
 MDCXI.